



ROKKO NEWS

<http://www.rokkorugby.com>

特定非営利活動法人
六甲クラブ

全国大会直前号

The logo for ROKKO WAY! features a large, stylized red circle in the center, resembling a rising sun or a target. To the left of the circle, the word "ROKKO" is written in a bold, black, brush-stroke font. To the right of the circle, the word "WAY!" is also written in a similar black font. Below the circle, there are two stylized Japanese characters, "六" and "甲", which are part of the word "六甲" (Rokko). The entire logo is set against a white background with some red splatters around the edges.

六甲の矜持を胸に...

～文の里クラブに6トライ快勝、近畿リーグ3連覇達成！～



六甲ファイティングブルは11月19日、東大阪市の花園中央公園グラウンドで行われた近畿リーグ最終戦で、文の里クラブに45-7で快勝。リーグ3連覇を決めるとともに、24年連続24回目の全国クラブラグビー大会への出場を決めた。主将の中村圭佑（24歳・関学大）は、「本当の戦いはこれから」と、5年ぶりの日本一へさらなる精進を誓つた。

高校アグビーの聖地・花園で六甲ファイティングブルが躍動した。風下からのキックオフだったが、六甲は前半の20分に集中する。11分に安部が先制トライをあげると、17分にはC.T.B前田、21分には再びF.B安部と、決定力のある自慢のBK陣がトライをあげ、21-0と試合を有利に進めていく。

文の里に1トライを返されたが、風上に回った後半、今度はFWが爆発する。スクラムで執拗にプレッシャーをかけ、スクラムトライで相手FWにダメージを与える。モールでも一つの塊となって押し込みトライ。文の里の反撃に停滞する場面もあったが、終わってみれば6トライ、45-17で快勝。近畿リーグ3連覇と同時に24年連続24回目の全国大会出場を決めた。

リーグ戦5試合で292得点、34失点の圧倒的な内容に「無事にリーグ戦を優勝できてホッとしたしました」とFL中村圭佑主将は少

しばにかんた笑顔を見せたが、すぐに真剣な表情に戻った。「こんなところで満足なんかしてません。目標の日本一になるためにはまだまだやるべきことがたくさんある」と、少しも浮かれることはない。

第4戦のスーパースターズ戦は101-14の大勝だったが、「100点取ったことより、14点取られたことに、皆危機感を持ってほしい」と仲間に厳しさを求めていた。「全国大会は初戦から強豪ばかりと当たります。不用意な反則、細かいミスは命取りになる」。

日本一から遠ざかって、もう5年になる。いざれも、もう少しのところでチャンスや

勝利を取りこぼし、準決勝の壁を突破できずにいる。年を追うことによりクラップラグビーのレベルや質の高さが上がり、全国大会で勝つことの難しさを痛感している。

だからこそ、自分たちで厳しさに打ち克たなければならない。新チーム発足時はやや遠慮がちだった中村主将だったが、試合



を重ねていく度に言葉の熱量も大きくなってきた。「組織的なアタック、デフェンス、セットプレー、モールデフェンス。全国大会までにさらにレベルアップして、しっかりと準備していきたいです」。24歳の若きスキッパーはあくまでも勝利にじん欲だ。

「春から取り組んできたアタツクが形になりだしている」とは副将の安部都兼だ。3年ぶりに六甲に復帰。精悍さを増して帰ってきた。リーグ戦ではFBとしてチームの最後尾から広い視野でチームを盛り上げてきた。「(BKに関しては)選手の層が厚くなり、競争意識が高くなつてます」と手ごたえを感じている。「まだデフェンスの整備はこれから精度を上げていく」というから、チームの伸びしろは無限大だ。

全国の舞台に立つ前に、準決勝で負けないまま抽選で涙をのんだ昨シーズンの悔しさをもう一度思い出してほしい。勝利に一番飢えているのは俺たちだ。

六甲ファイティングブル。今はただ走り抜けるのだ。



総監督 東田哲也

いつもご声援ありがとうございます。今季も順調に近畿リーグを全勝で通過することができました。中村圭佑主将率いる新チームは昨年よりも前に出るフェイノス力がアップしている感があります。またフレッシュな新戦力が今年も多く加入しました。全国大会ではまた新たな六甲ファイティングブルをお見せできると思います。是非ご期待ください。そして5年ぶりの日本一奪回へ、なお一層のご声援を賜りますようお願いいたします。



「**アの冒険**」ジバングで夢の足がかり
新戦力、SOヘンリー躍動！



夏の終わりに「王子」は突然やつてきた。ヘンリー・グリーンヘルク、22歳。ポジションはS.O.F.B.。ニュージーランドからやってきた。

選抜選手がスキルを競う「クルセイダーズ・アカデミー」の一員でもある。N3で1年目のシーズンが終わるとすぐに、日本行きを決めた。

「とにかく、年間を通してラグビー選手として活動したいんだ。日本を選んだのは自分が経験したことのない国で文化や仲間との交流がプラスになると思ったんです。」

六甲に興味を持った理由は

秀が窓口となり、ヘンリーの住居を一緒に探したり、案内役をやつてくれた。米国人の父親を持つCTB村尾真六甲クラブの練習参加初日。「●△×※★●」といきなり下ネタであいさつして、仲間の心をつかんだ。クラブの選手たちのレベルの高さに驚いたという。

ヘンリーとS・谷晋
ヘンリーは
リーグでも
のスピードが
す。浅いパス、深いパスも同
放することができるので、相手
対応しにくいと思います。
言葉の壁もありますが、積
ケーションを取ってくれて、木
をいつも与えてくれます。

ヘンリーとH Bを組む
S H・谷晋平

ヘンリーはキックやキャリーはもちろんですが、バスのスピードがとても速いで、深いバスも同じモーションができるので、相手のデフェンスはいと思います。

本日EB日本一までの道のり

六甲FB	75-7	京都アパッチ	(近畿リーグ①)
六甲FB	43-0	千里馬クラブ	(近畿リーグ②)
六甲FB	28-6	芦屋クラブ	(近畿リーグ③)
六甲FB	101-14	Sスターズ	(近畿リーグ④)
六甲FB	45-7	文の里クラブ	(近畿リーグ⑤)
全国大会2回戦		(1月21日・宝ヶ池)	
全国大会準決勝		(2月 4日・パロマ瑞穂)	
全国大会決勝		(2月18日・パロマ瑞穂)	



プレーヤー・サポーターも募集しています!		
個人後援会員	団体・法人会員	ユニフォームロゴ・スポンサー
年間会費 2,000円	年間会費 1口 10,000円 (原則2口以上)	年間50,000円～(要相談) (原則2年契約)
予定している特典 <ul style="list-style-type: none">・会報の送付・試合、行事などの案内・後援企業(団体)の交流会・企業(団体)広告の掲載・ファンの集いの案内、優待など・ファンの集いの案内、優待など	予定している特典 <ul style="list-style-type: none">・試合、行事などの案内・後援企業(団体)の交流会・企業(団体)広告の掲載・ファンの集いの案内、優待など・ファンの集いの案内、優待など	予定している特典 <ul style="list-style-type: none">・ジャージー・パンツなどにロゴ・団体、法人会員と同等の特典※詳しくはお問い合わせください。



カスタマイズ可能・クラウド対応
ふくろう販売管理システム

HOTEL PLAZA KOBE
大和西園



私たちは、六甲ファイティングブルを応援しています!